



# チーム佐川

## 監督メッセージ

No.72

～ひとりごと・つぶやき・ボヤキ～

### 「コロナ禍での成人式」

1月10日、令和3年佐川町成人式を開催しました。今年の新成人は122名で、そのうち78名が参加しました。新成人の中には、首都圏や大阪圏で暮らしているために、成人式への出席を見合わせた方もいて、残念な思いだったのではないかと推察します。姉妹都市である北見市は成人式を中止にするなど、全国でも成人式を中止にする自治体が多くみられ、県内でも19の自治体が中止や延期を決定する中、若者たちの一つの節目であり、何とか開催してあげたいとの思いから、教育委員会をはじめ関係者の尽力のおかげもあり、開催を判断

しました。町では会場での感染防止対策を徹底し、新成人には式典までの期間について感染防止につながる行動をとってもらうことや健康管理に関するお願いをし、さらには式典後の宴会自粛もお願いをした上で、式典を簡素化し、親や家族、恩師などの入場はご遠慮いただきたい形で、シンプルではありますが、いい成人式を開催することができたと思います。改めて、支えてくれたすべての関係者に感謝申し上げます。

新成人のみんなには、コロナ禍を克服し、失敗を怖れず、自分の決めたことに挑戦して欲しいと期待しています。

チーム佐川 監督 堀見和道（町長）

〇月〇日 晴れ☀ 堀見和道